



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Silaturahmi dan Berikan Himbauan kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Mar 25, 2024 - 13:27



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Silaturahmi dan Berikan Himbauan kepada Warga

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, BRIPDA

Moch. Reza Rizaldi, melaksanakan kegiatan silaturahmi di Kp. Salakopi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., MM., disampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian Polsek Caringin terhadap keselamatan dan kenyamanan warga Desa Cijengkol. IPDA Sugiarto menekankan, "Kegiatan silaturahmi ini tidak hanya sekedar pertemuan formal, tetapi juga kesempatan untuk memberikan himbauan dan informasi yang bermanfaat bagi keselamatan warga."

BRIPDA Moch. Reza Rizaldi dalam kegiatan tersebut memberikan beberapa himbauan kepada warga, antara lain tentang pentingnya waspada terhadap kejadian curanmor dengan cara memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda. Selain itu, dia juga mengingatkan tentang pentingnya antisipasi terhadap bencana alam yang sering terjadi akibat hujan deras. "Kami mengajak seluruh warga untuk saling berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Melalui Satkamling dan ronda malam yang lebih intensif, diharapkan dapat meminimalisir potensi kejahatan," ujar BRIPDA Moch. Reza.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan mendapat respons positif dari warga Desa Cijengkol. Warga menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas serta mengapresiasi upaya Polsek Caringin dalam memberikan perlindungan dan pengayoman kepada masyarakat.

Dokumentasi kegiatan juga telah dilampirkan sebagai bukti pelaksanaan kegiatan yang transparan dan terbuka untuk publik.

Dengan demikian, kegiatan silaturahmi dan penyuluhan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol menjadi salah satu bentuk nyata dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.